
平成 29年度 第 3 回役員・サークル代表者会議 議事録 

                       ２０１７年 10月 8日 議事録作成：五十嵐一雄  

日  時 ２０１７年 10月 5日（木） ９：３０～１２：００ 

場  所 江南市役所西分庁舎・２階中会議室 

出 席 者 佐橋康弘、林 久翁、能祖 優、大倉弘行、奥村 忠、各務のぼる、飯干紘司、平尾雅生、 

杉本敏弘、五十嵐一雄   オブザーバー：田中幸子  欠席・山下由紀子（急用にて） 

 [ 議 題 ] 

１．８月３１日（木）開催したセミナ－について 

 役員・委員の皆さん方により、会場セッティング等のご協力で無事終了出来ました。 

講師の話術も良く好評でした。５０冊持ち込んだ著書の販売も４８冊売れ好評。 

２．忘年宴会の実行計画について。五十嵐より報告。 

  開催日：平成２９年１２月５日（火） 

  場 所：郡上八幡市・ホテル郡上八幡  

  会 費：６，０００円（酒又はウ－ロン茶１本付き）※追加は各自支払い。 

  参加者：６０人超を予定 

  宴会時：てるてる座の「スコップ津軽三味線の演奏有り」 

  交 通：ホテルより中型バス２台にて送迎を受ける。 

  出発地：①布袋ふれあい会館 9：00 ⇒江南駅前 9：10 ・・・１号車 

      ②すいとぴあ江南 9：00⇒平和堂ＧＳ前 9：10 ・・・２号車 

       一宮木曾川Ｉ,Ｃより高速道⇒郡上八幡市・食品サンプル工房見学 

      ③ホテル着 ホテル前で集合写真撮影  11：30 入浴とフリ－タイム             

④宴会・食事 舞台前で集合写真撮影  12：30～13：30             

⑤てるてる座ショ－（すこっぷ三味線） 13：30～15：00 

      ⑥帰途へ・途中道の駅（にわか茶屋）  15：50～ 

      ⑦各出発地へ帰着           17：00頃予定 

      宴会時の席順カードの準備をする事 

      会員への案内スタ－ト・ＭＬで、１０月２０日（金）、１１月２４日（金）締め切り。 

      ※奥村さんより、ｂｓネットのＨＰに pdf形式で画像化した案内を掲載する提案有り。 

       画像を入れたりした、ファイルを作成します。掲載のお願いをします。 

      ※観光会社への支払い方法、現金払いを事後振り込みに出来ないかについて。 

       １０月７日・観光会社担当の高木氏とＴＥＬにて交渉するも、ホテル・演芸員等のからみ等々 

       から、当日の現金支払いの要請を受けていたが、１０月１０日再度の交渉で募集締め切り日

の人数割りで前払いとし、当日の人数で清算後に追加支払い、又は返金を受ける事としまし

た。        

      ※出発時、各地乗り場の責任者を選任する事 

       布袋ふれあい会館：五十嵐、江南駅：佐橋さん、すいとぴあ江南：各務さん 

平和堂Ｇｓ前：能祖さん 

      ※参加者に、健康保険証・お薬手帳（緊急連絡先等記入）を持参するよう案内に追加。 

３．高齢者いきがい課からの案内（講師登録）について。佐橋会長より 

  尾北シニアネットとして広く活用する機会が有りありそう。団体として登録したい。了解する。 

４．ニュ－メディア開発協会よりの原稿執筆依頼の件 平尾さんより  

  活発に活動している団体が有り、活動記録を（９，０００文字内）書き上げている。 



  当会としても書き上げる予定、今週中に案を作成するので、目を通して頂きたい。 

５．その他 

  （１）大倉さんよりの情報で、市庁舎老朽化等から、利用制限・有料化・値上げ等が江南市から示され

た。西庁舎 Ｈ３０．3より パソコン初心者相談会は、１階の奥へ。         

（２）江南市は市の施設の統廃合、コストを抑えるため、市民と共に考えるワークショップが開催され、

出席した。１０月２８日には、市の施設の活用に対するシンポジュウムが有るので、皆さん出席

して意見を具申してほしい。併せて、社協が行っている「サロン」の紹介もあった 

６．林さんより   

  （１）現在施設の利用料金は、２時間単位となっている。これを１時間単位に要望して行きたい。 

  （２）林さんより全役員に発信するメ－ルの返信に対しては、全役員に返信願いたい。 

７．田中さんより 

  現在ＩＣＴ勉強会サークルの下部組織として、スマイル（会長・徳竹美津枝さん．メンバ－２９名：ス

マホ・タブレット中心）が同好会の形で活動している。これを、１１月からサ－クルに格上げをお願

いしたい。全員賛成了解する。また、田中幸子さんがスマイルの会長代行を務め、代表者会議等に出

席する事を承認。 

  ※今後の新設サ－クル（例・ヨガ、植木等々）については、内規の整備を継続して行く。 

８．飯干さんより 

  パソコン初心者相談会について。 

このところ、相談に来庁される相談者が減少している。４～９月期で前年度同期比▲34％の減少。 

  今後の状況を見て来年度は、現相談員１７名→１０名位に削減も要検討。 

  場合によっては廃止も検討する。 

今後ＰＣ以外の、ipad・タブレット等の相談に来られた時は、ＩＣＴ講習会に参加を勧める。 

9．佐橋さんより 

  次回、第４回役員・サークル代表者会議は、１２月７日（木）です。宜しくお願いします。 

                                          以上 

     

 

    

  

 

 

 

 

 


